



¿Mujeres al frente de Defensa y Marina?

Se van todos, ¡menos Evelyn! que debería liderarlos.

Luego de que, previo el Día Internacional de la Mujer, el pasado miércoles 6 el pleno de la Cámara de Diputados aprobara reformas a la Ley General del Ejército y Fuerza Aérea, que posibilitarán el que una mujer con grado de general de División pueda dirigir los destinos de la (ahora tan cuestionada) Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), los promotores de la misma decidieron escalar sus gestiones a fin de que, en breve, el Senado dé “luz verde” a la minuta sobre el punto y, también, ¡para que algo muy similar ocurra en el ámbito de la Secretaría de Marina!

A lo largo de no pocos meses —años, a decir de algunos—, un grupo de generales, mayoritariamente en retiro, activistas por el reconocimiento de los derechos de la mujer e intelectuales partidistas, fundamentalmente de la oposición, venían promoviendo la modificación del artículo 16 la ley citada que, aún hoy, mantiene al gobierno federal y a las Fuerzas Armadas a la retaguardia de sus similares en el mundo donde, no de ahora sino de hace ya un par de décadas en algunos casos, la designación y arribo de mujeres a la responsabilidad citada es considerada como algo normal.

Hoy mismo, igual en países europeos, como son Bélgica, España y Portugal, donde

Łudivinē Dedonder, Margarita Robles Fernández o Helena Carreiras, respectivamente, encabezan sus respectivos ministerios de Defensa, como en América Latina el socialista Gabriel Boric designó para el cumplimiento de la estratégica función a Maya Fernández Allende.

México, inmerso ahora en una campaña sucesoria (en la Presidencia) encabezada por mujeres y, aun cuando, insistamos, la reforma citada debe todavía ser validada por el Senado y replicada en el caso de la Marina, se coloca con ello a la vanguardia de las naciones más avanzadas en este rubro, puesto que, al margen de consideraciones en contrario, nada parece más evidente que pronto, más de lo que muchos pudieran pensar, una mujer liderará las Fuerzas Armadas nacionales...

Nada parece más evidente que pronto, más de lo que muchos pudieran pensar, una mujer liderará las Fuerzas Armadas nacionales.



ASTERISCOS

* Donde parece estar configurándose el escenario ideal para la “batalla de batallas” del 4 de junio es Veracruz, donde, al tiempo que crece el apoyo a la candidatura de José Yunes, de la coalición opositora, se evidencia la pobre respuesta a la cuestionada “fuereña” Rocío Nahle, de Morena y parásitos, que, además de apoyar a Ya Sabemos Quién, debe avalar el impresentable (des)gobierno de Cuicláhuac García...

* A más de uno entre los jóvenes de la Universidad Intercontinental (UIC) llamó la atención encontrar ahí a Gerard Piqué y Miguel Layún, quienes, acompañados por el rector Hugo Avendaño, recorrían las instalaciones donde, confirmarían más tarde, se jugará en adelante la Kings League Americas, en el otrora Ice Dom en concreto. Bien...

* Al igual que en otras localidades, el operativo Semana Santa Segura en Coahuila arrancó formalmente ya, en aras de garantizar seguridad, información y servicios a los miles de visitantes que, en el marco del programa Héroes Paisanos, se prevé arriben a la entidad que gobierna el priista Manolo Jiménez durante el periodo vacacional...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.